



FEDERACIÓN AGRARIA ARGENTINA
/ DEPARTAMENTO COMUNICACIÓN

La conducción de FAA fue reelecta por abrumadora mayoría
**ESTE MODELO ESTRANGULA AL PEQUEÑO Y
MEDIANO PRODUCTOR**

Nuestras bases exigen medidas urgentes

**Finalizó hoy el 96º Congreso Ordinario de Federación Agraria Argentina, en Rosario.
Se definió un programa de reclamo para acordar con la Mesa de Enlace.**

La conducción de Federación Agraria Argentina fue reelecta por el 96º Congreso Anual Ordinario de la entidad, que finalizó hoy. Al finalizar el encuentro de productores, su presidente Eduardo Buzzi, señaló: ***“Los más de tres mil delegados presentes ratificaron el rumbo político de la organización, y expresaron la necesidad definir acciones de fuerza urgentes. La próxima semana vamos a proponer a la Comisión de Enlace iniciar un proceso gradual de protesta”.***

Buzzi fue reelecto como titular de FAA para un nuevo período, mientras que Pablo Orsolini y Ulises Forte, también renovaron sus cargos como vicepresidentes 1º y 2º, respectivamente. ***“Nuestras bases fueron claras, nos piden que montemos escenarios para mostrar a la opinión pública que persiste la disconformidad del sector agropecuario, y que la bronca continúa porque el actual modelo está provocando el estrangulamiento de miles de pequeños y medianos productores”.***

Los delegados de FAA que sesionaron ayer y hoy en Rosario, refrendaron el programa con que la entidad iniciará las próximas protestas: ***“Si no hay segmentación de las retenciones, una nueva ley de arrendamientos, y soluciones para la ganadería, la lechería y las economías regionales, el interior va a seguir en crisis. Además, hacen falta con urgencia partidas especiales para zonas afectadas por sequía”***, finalizó Buzzi.

Rosario, 26 de septiembre de 2008